



『芽吹く未来へ』

校長 水橋 真治

厳しかった冬が終わり、春の訪れを感じる頃となりました。昼休みに、雪がとけた運動場に元気よく飛び出していく子供たちの姿が見られます。二月もたくさん雪の降る日がありました。朝校門に立っていると、集団登校して来る子供たちの最後尾から、地域の方が付いて来られ「子供たちの通学路に雪が多く道がよく分からなかったので一緒に歩いてきました。」と挨拶されました。雪道を子供たちが安全に安心して歩いて登校できるように、地域や家庭で様々なお心遣いをさせていただいたことに心より感謝申し上げます。

さて、現在も世界中で新型コロナウイルス感染症が流行しているため、学校においてもマスクの着用、手洗いの徹底、教室の換気、三密を避けた学習活動を継続して行っています。家庭でも、朝の体温測定等の健康チェックや免疫力を高める早寝、早起き、朝ごはんの規則正しい生活に気を付けていただいています。引き続き、学校、家庭、地域が連携して新型コロナウイルス感染症の予防に取り組んでいけますようご協力よろしく願いいたします。

先日の学習参観で、6年生が総合的な学習の時間「自分の成長をプレゼンしよう」に取り組みました。子供たちが、この1年間を振り返り自分が成長したところを見つけて分かりやすく発表しました。子供たちは、自分と真正面から向き合い、過去の自分と現在の自分を比べて、その成長したところやその成長の要因や過程をしっかりと見付けていました。



ここまで成長するには、つらいことや苦しいこともたくさんあったことと思います。それを乗り越えてつかった成長だからこそ、実感が伴い自信をもった発表につながったのではないかとと思います。

何よりも自分や友達の成長ぶりを互いに喜び合い、ともに未来へ向かって向上していこうとする気持ちが伝わってきたことをたいへんうれしく思いました。

3学期も残り1か月あまりとなりました。南部っ子たちが、心を一つにしていきいきと活動することができるように指導・支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、最後までご協力よろしく願いいたします。

南部っ子のがんばり

【滑川市明るい選挙啓発ポスターコンクール】

優秀賞 6年 早川 和来



【滑川ライオンズクラブ主催第31回滑川市書初大会入賞者】

銀賞 3年 上田 朱莉 3年 佐々 結南 5年 福澤 紗幸

銅賞 1年 大重 風翔 2年 大畑 菜瑚 2年 園田 実夕

4年 山本 愛空 5年 笹山 愛加 5年 北野 佑衣



【富山県書初大会】

特選 3年 上田 朱莉 3年 佐々 結南 5年 福澤 紗幸

2月5日(金) 4、5、6年生スキー教室&1、2、3年ふゆとなかよし集会



極楽坂スキー場で、4、5、6年生のスキー教室を行いました。子供たちは、晴天に恵まれ新雪の積もるゲレンデを楽しく滑ることができました。指導していただいた皆様ありがとうございました。



3年生が計画を立て、1、2年生と一緒にふゆとなかよし集会を行いました。赤、白、青に分かれて1分間じゃんけんや洗面器お手玉等楽しいゲームで競い合いました。

1月、2月の主な行事

【1月27日(水) 代表委員会】



卒業を祝う会の目当てと集会名について話し合いました。6年生の卒業をお祝いしよう、感謝の気持ちを届けよう、思い出に残る集会にしようという気持ちがあふれていました。

【1月27日(水) 5年生夢の教室】



女子プロゴルファーの新井麻衣先生から、オンラインで授業を受けました。夢をもつことの大切さ、夢を叶えるためには行動することが大事であることを教えていただきました。

【1月28日(木) 5、6年生eネットキャラバン】



インターネットの安全安心な使い方について教えていただきました。子供たちからは、「慎重に付き合いたい」「上手に向き合っていきたい」との声が聞かれました。

【1月29日(金) 不審者対応避難訓練】



不審者が侵入したことを想定して避難訓練を行いました。全校児童が、放送をよく聞いて、落ち着いて静かに避難することができました。

【2月3日(水)～ 南部っ子チャレンジ広場】



スポーツ安全委員会がいろいろな運動にチャレンジしてもらおうと南部っ子チャレンジ広場を開きました。6種類の運動に挑戦していきます。

【2月12日(金) 全校ワックス清掃】



校舎内の廊下と階段にワックスを塗るための床掃除を行いました。洗剤とスポンジを使い、床にこびりついた汚れを時間をかけて取り除きました。

【2月19日(金) 3年生社会科出前講座】



市博物館の近藤先生から、昔の道具と暮らしについて教えていただきました。子供たちは、昔のこたつ、わらじ、アイロン等を興味深く学習しました。

【2月20日(土) 学習参観】



今年度最後の学習参観を行いました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。